
・肝炎ウイルスの 病気になっても、自分では わかりません。
かんえん びょうき じ ぶ ん

・病気を 治さないと、癌などの 病気になるので 危ないです。
びょうき なお がん びょうき あぶ

・あなたが この病気かどうか 病院で 調べてください。
びょうき びょういん しら

・この病気は 検査＜＝病気になっているかどうか 調べること＞をしないと わかりません。
びょうき け ん さ びょうき しら

・あなたが この病気のときは 医者が 言うとおりにしてください。
びょうき い し ゃ い

静岡県内に 住んでいて、無料検査を 受けたい人です。
しずおかけんない す むりょうけ ん さ う ひと

＊注意して ほしいこと＊
ちゅうい

・肝炎ウイルスの 検査を 受けたことが ある人は、無料検査を 受けることが できません。
かんえん け ん さ う ひと むりょうけ ん さ う

・住んでいる 市や町の 健診＜＝あなたが 元気かどうかを 調べるとき＞で、
す し まち けんしん げ ん き しら

肝炎ウイルスの 検査が できる場合は、そちらで 検査を してください。
かんえん け ん さ ば あ い け ん さ

・医者が もう少し 検査をすると 言ったときや、検査をして 病気が わかった後に
い し ゃ すこ け ん さ い け ん さ びょうき あと

治療＜＝病気を 治すためにすること＞を するときは、お金が いります。
ちりょう びょうき なお かね

・静岡県内に 検査をする 病院は 28 あります。PDFを 見て ください。
しずおかけんない け ん さ びょういん み

・検査の 日や 時間を 確認して ください。
け ん さ ひ じ か ん かくにん

・予約＜＝先に 日や 時間を きめる＞が 必要か 確認して ください。
よ や く さき ひ じ か ん ひつよう かくにん

＊注意して ほしいこと＊
ちゅうい

・予約＜＝先に 日や 時間を きめる＞しないで 病院に 行くと、検査を 受けられないことが
よ や く さき ひ じ か ん びょういん い け ん さ う

あります。

・使える 外国語は PDFを 見て ください。
つか がいこくご み

・検査で 陽性＜＝病気になっている＞の ときは、病院に 通って ください。
け ん さ ようせい びょうき びょういん かよ

病院での 肝炎ウイルス 無料検査※の おしらせ
びょういん かんえん むりょうけ ん さ

※無料検査：病気になっているかどうか 調べるときに お金を 払う 必要が ありません。
むりょうけ ん さ びょうき しら かね はら ひつよう

１ なぜ 肝炎ウイルスの 検査が 必要ですか。
かんえん け ん さ ひつよう

２ 無料検査を 受けることが できる人は だれですか。
むりょうけ ん さ う ひと

３ 検査は どこで できますか
け ん さ

検査に 行こう！
けん さ い

静岡市、浜松市に 住んでいる人は やり方が 違います。下の 電話番号に 電話をかけてください。
しずおかし はままつし す ひと かた ちが した で ん わばんごう で ん わ

○電話番号○ 静岡市：054-249-3170 浜松市：053-453-6118
でんわばんごう しずおかし はままつし


